



XXI CONGRESO GEOLÓGICO ARGENTINO
PUERTO MADRYN, 21 AL 25 DE SEPTIEMBRE DE 2020

V SIMPOSIO TECTÓNICA PREANDINA

2° Circular

Tenemos el agrado de invitarlos a participar del V Simposio Tectónica Preandina, a desarrollarse en el marco del XXI Congreso Geológico Argentino. Este Simposio se viene realizando desde hace 12 años cuando fue establecido en el año 2008, en el marco del XVII Congreso Geológico Argentino en San Salvador de Jujuy.

Características del Simposio

El objetivo general del Simposio es establecer un marco de comunicación y discusión entre los investigadores que analizan la tectónica preandina, incluyendo la acreción de terrenos alóctonos y la modificación de la litósfera preexistente, así como también su influencia en la construcción de los Andes y orógenos previos. Se considerarán todas las temáticas relacionadas a la petrología, la geología estructural y tectónica a diversas escalas, desde el grano mineral a la litósfera, referidas a los orógenos precámbricos y paleozoicos y su evolución. Se intenta promover la difusión de trabajos originales y generar un ámbito de debate ameno, que permita la actualización del conocimiento geológico de los participantes.

La invitación se hace extensiva tanto a los profesionales de trayectoria como a los alumnos de posgrado, así como también a los recién egresados, incentivándolos a presentar contribuciones relacionadas con sus investigaciones y tesis de grado.

Normas para la presentación de contribuciones

Todos los trabajos a ser presentados en el Simposio consistirán en resúmenes de hasta 2 páginas de extensión máxima (incluyendo texto, figura, tabla y referencias). El texto debe abarcar al menos una página y puede incluir una figura y una tabla. Las referencias incluidas deben limitarse a las más significativas.

Los resúmenes recibidos serán evaluados por los Coordinadores del Simposio y por un árbitro experto en la temática. Los resúmenes aceptados serán publicados en las Actas del Congreso (libro digital).

Plazo para la presentación

Les recordamos que el plazo para la recepción de resúmenes es el **15 de febrero de 2020**. La guía para la elaboración de los resúmenes se detalla en los apartados subsiguientes.

Modalidades de exposición:

Los trabajos podrán ser presentados bajo dos modalidades:

- 1) Oral: 15 minutos de exposición, más 5 minutos de preguntas y discusión.
- 2) Póster: En circulares futuras se informarán las dimensiones.

Al momento del envío del resumen, los autores deben indicar la modalidad preferida de presentación, en sesión oral o póster, la que estará sujeta a la disponibilidad de espacio en las salas respectivas.

Formato del texto:

El texto debe ajustarse a una hoja tamaño A4 (29,7 cm x 21 cm), con márgenes superiores de 3 cm y los restantes de 2,5 cm. El texto debe abarcar al menos una página y puede incluir una figura y una tabla. El tipo de letra para todo el texto será Times New Roman, con interlineado 1,15. Título en mayúsculas, negrita y centrado, en letra tamaño 11. Luego de un espacio, incluir el nombre, iniciales del segundo nombre y apellido de los autores, separados por comas, en letra tamaño 10, centrado. Dejando un renglón se colocará la filiación de los autores en itálica tamaño 9, justificado a la izquierda. Luego de un espacio incluir el texto del trabajo en letra tamaño 10, justificado. No deben incluirse sangrías ni subtítulos en el texto. Dejar un renglón luego del final del texto e incluir las referencias bibliográficas citadas en letra tamaño 9, con tabulación francesa de 0,5 cm, organizando los datos siguiendo el formato de la Revista de la Asociación Geológica Argentina. La figura (en color o blanco y negro) debe insertarse en el texto, con imágenes de buena calidad (300 dpi), ancho máximo de la caja y texto claramente legible en letra tamaño 6 o superior, con una breve leyenda al pie en letra tamaño 9. La tabla/cuadro debe tener un título en letra tamaño 10, con una breve leyenda al pie en letra tamaño 9.

Forma de envío al Simposio:

Los resúmenes deberán ser enviados en archivo de texto con formato **.doc** (editable), a la dirección de correo

electrónico VSimpTectPreand.XXICGA@gmail.com, denominados con el nombre del primer autor, de los dos autores o del primer autor seguido de et al cuando sean 3 o más autores, con un número correlativo para cada resumen enviado.

Referencias:

Esta lista comenzará dejando un renglón luego del final del texto y debe estar completa y existir estricta correspondencia entre los artículos citados y los listados. Prestar especial atención al formato, orden y puntuación, de acuerdo con los ejemplos de (<http://ppct.caicyt.gov.ar/index.php/raga/about/submissions>). Las referencias en el texto se harán indicando entre paréntesis el apellido del autor (o los autores, si son dos) y el año (ej.: Groeber 1946, Angelelli y Fernández Lima 1972). Si un autor tiene más de una publicación el mismo año, éstas se diferenciarán mediante letras (a, b, etc.) detrás del año. Si los autores son más de dos, se agregará al apellido del primero la locución et al. y el año (ej.: Legarreta et al. 1981). Se utilizarán unidades del sistema métrico internacional (SI).

**Revistas:*

Groeber, P. 1946. Observaciones geológicas a lo largo del meridiano 70. Hoja Chos Malal. Revista de la Asociación Geológica Argentina 1: 178-208.

**Libros:*

Weaver, C. 1931. Paleontology of the Jurassic and Cretaceous of West Central Argentine. Memoir University of Washington 1, 469 p., Seattle.

Angelelli, V. y Fernández Lima, J.C. 1972. Ciclos metogenéticos de la Argentina. En Leanza, A.F. (ed.) Geología Regional Argentina, Academia Nacional de Ciencias: 797-813, Córdoba.

**Congresos:*

Legarreta, L., Kozłowski, E. y Boll, A. 1981. Esquema estratigráfico y distribución de facies del Grupo Mendoza en el ámbito surmendocino de la cuenca Neuquina. 8° Congreso Geológico Argentino, Actas 3: 389-409, Buenos Aires.

**Trabajos inéditos:*

Gulisano, C.A. 1988. Análisis estratigráfico y sedimentológico de la Formación Tordillo en el oeste de la provincia del Neuquén, cuenca Neuquina. Tesis doctoral, Universidad Nacional de Buenos Aires (inédita), 119 p., Buenos Aires.

Para citas de dos autores, ordenar la lista alfabéticamente por el primer autor y luego por el segundo. Para citas de tres o más autores, ordenar cronológicamente por el año de publicación. Todos los nombres de publicaciones deben escribirse sin abreviaturas. No usar números romanos. Deben figurar la primera y última página de cada artículo (o número de páginas de los trabajos inéditos). Para los libros, debe agregarse la editorial y lugar (ciudad) de edición. El título de las referencias se escribirá siempre en idioma original. En la lista, se podrán incluir "trabajos en prensa" cuando éstos estén formalmente aceptados para su publicación, indicando la revista. Los trabajos en preparación podrán ser citados como "comunicación personal" (com. pers.) y no figurarán en la lista.

Figuras y tablas:

La figura (en color o blanco y negro) debe incluirse en el texto, como imágenes de buena calidad y texto claramente legible en letra Arial tamaño 6 o superior, con una breve leyenda en tamaño 9.

Las fotografías podrán incluirse con los resúmenes como JPG o TIFF con resolución mínima 300 dpi - a tamaño final. Se sugiere no agregar líneas de borde a las letras, usar la variable "negrita" o bold para resaltar algún texto. En las figuras, evite líneas muy gruesas para los bordes y recuadros de las figuras y dibujos en general.

Las tablas deben tener un título, seguido de una línea, todo en letra Arial tamaño 9. Deben ser de un formato sencillo de tabla, respetando filas y columnas con el fin de evitar errores en la etapa de edición.

Numerar las figuras correlativamente con números arábigos y referirse a ellas en el texto como (Fig. ..). El mismo procedimiento debe seguirse para las tablas.

A la espera de contar con sus valiosas contribuciones, los saludamos cordialmente.

Dra. Alina Guerreschi, Dra. Alina Tibaldi, Dr. Roberto Martino, Dr. Eber Cristofolini.
Coordinadores
